

戦火の終局 近きか

二十三日上海總攻撃開始以來

茲に一週間、皇軍は早くも

黃浦江沿岸一帯并に蘇州河及

び共同開港西方境までの地域

を全部占據し全市の敵艦滅の

日も目撃の間に迫つて來り、

北支方面戰況も一兩日中に敵

行さるべき太原總攻撃により

一段落と見られるに至つた英

政府の要請に従ひ昨三十日

開催される管であつた九國條

約署名會議は、主催國白耳

義の政變に際會し来る三日間

延期されたが、或は該會議開

催までに我方の豫定せる軍事

行動は「先づ終結する」では

ないかとも傳へられる

九國條約會議に署名國中參

加を拒絶するは今参加を諾

本のみにて伊太利は参考を許

せるものゝよう傳へられてる

が、最後まで諸否の態度を明

白にせぬといふのが本當の肚

と見難い、獨逸は署名國に非

ざるの故を以て二十九日不參

加の旨回答を發してある、蘇

縣の參加は注目に値するが、

これと英美佛和を除いてはた

とひ該條約署名國と雖も東亞

と利害關係存せず、從つて帝

國の特殊事情に何らの理解も

認識もあるらば否はない、抑も

那の抵抗力を強化せんとする

今次九國條約會議が、日支事

變に關し一方の當事國なる支

那側の陳述にのみ依據し、現

に帝國が支那に於て執り、

違反するものとの斷定し、支那

が、最後に承認せざるは素に場

が如き報告書を探査せる聯盟

總會の示唆によつて開かれる

ものなる以上、その會議が何

を議し何を決せんとするかは

事前に明白であつて、紛争の

終結を促進せざるは素に場

が如きは顯る當然である

將介石が對日決戰を國民の

前に誓ひ最後の勝利を確信し

て抗日戰線を布いてから三

ヶ月後は即ち弱體を

度の犠牲に於て停戰協定を結

ぶかに脅し、それが居中調

停九國條約會議に唯一の望を

ないである、併しながら一時は

からだ一年目に起つたが、それ

つた國際紛争はアメリカの證

氣を沮喪せしめ、殊に支那

向貿易關係事業の不振、東

洋航運の濟度の悪化、支那

の所報によると、英國の對

外國電力會社が上海電力公

司をを持つる、最も支那

に國際電信電話會社が上海

華商電話公司及び航空電氣

公司又は米航空會社が上海

國政府と合資で中國航空

公司を持つる、最も支

那の地盤に喰込んの油から大

きの小はランプの油から大

き萬ボンは上海を中心と

國の行動の正當なる事情やう

一ヨーク・タイムズの所報に

やく理解されて來、殊に英米に於ける偏頗なる態度を指摘してそれが世界平和を招來する所以に非ざる旨を強調し反省を促す

主張であつて、現在列國の考

に於ける對日政策に根本的

の態度如何に拘らず令となつて

國が眞に東洋の平和を冀求す

ては帝國の方針に何ら變改を加へんとする代りに、日本を

生活と自由を享樂し幸福を追

求める心があるなら、極東に於

て加へらるべきにあらず、我方

が、極東に於けるべきにあらず、我方

が、極東

